

松が丘 3 丁目で水害被害

8月20日～21日と局地的な豪雨のため、松が丘3丁目、古和釜小学校門近くで溢水し、床下浸水の被害が発生



しました。22日、午前中、市役所から現地の状況確認と市が進めようとしている溢水対策についての説明がありました。(写真)

住民等は、すでに市に要望してから7年以上が経っているとし、早急な対策の実施を求めました。

市は、古和釜小学校校庭の地下を通る配水管がクラック状になっており、これを解消することによって解決したい旨の説明を行い住民の理解を求めました。

23日の松が丘夏祭りに訪れた藤代市長に被害の状況を報告し、25日には下水道部長に対策の早期実施を申し入れました。

市は、現在見積等を行っており、早急に対応したいと答えました。

私道の固定資産税免除の申請を

前回の本紙で、分筆されていない私道であっても、公衆道路として使用されていれば、申請によって固定資産税が非課税になることや、これまでは申請の翌年から非課税になっていましたが、6月議会の質問で、申請時から過去5年間遡って固定資産税が返還されることになったこととお知らせしましたが、松が丘4丁目の方と3丁目の方から相談がありました。

まだ、未申請の方は市の固定資産税課に問い合わせるか、私にご相談下さい。

古和釜中、校舎耐震改修工事を視察

9月9日、今年、学校校舎の耐震補強工事を実施した古和釜中学校と高根台第3小学校を視察しました。



古和釜中学校は、建物の外から耐震補強を行なう工法で行っており11月まで工事が行なわれるとのことです。

夜間に防災訓練を実施

8月30日夜間、古和釜小学校で松が丘地区の防災訓練が行なわれ、会場の古和釜小学校体育館には600名ほど



の住民が集まりました。夜間に防災訓練を行なったのは市内で松が丘地区だけです。災害は昼間だけやって来るとは限りませんので、大変有意義な訓練でした。

松が丘4丁目みどり公園まもなく完成

松が丘4丁目みどり公園の工事が行なわれています。年内に完成、開園します。

公園の少ない松が丘4丁目・5丁目の住民にとっては待望の公園です。



「市民生活相談」承ります

教育・福祉・医療・税金・道路・排水など市政に関することや法律、労働問題等なんでも相談を承ります。必要に応じて弁護士・税理士などもご紹介いたします。お困りのことがあったらご連絡下さい。事務所 461-1350 自宅 466-6019 浦田秀夫